

FDP
Die Liberalen



Mathias

Gabathuler

Unser Stadtpräsident

Smart. Urban. Rockt.

www.mathias-gabathuler.ch



Liebe St. Gallerinnen und St. Galler

Die Zukunft unserer Stadt liegt mir am Herzen. Als Ihr Stadtpräsident will ich meine Fähigkeiten und Erfahrungen zugunsten einer urbanen, freiheitlichen und bürgernahen Politik einbringen. Die aktuelle Krise verlangt führungs-erfahrene und gleichzeitig besonnene Macher. Genau das bringe ich für Sie und St. Gallen mit!

Herzlichen Dank
für Ihre Unterstützung!



Ihr

Mathias Gabathuler

info@mathias-gabathuler.ch
www.mathias-gabathuler.ch





Unternehmen stärken

Gute Bedingungen für die Wirtschaft sind Voraussetzung für unseren Wohlstand. Von starken Firmen profitieren wir alle. Schaffen sie doch Arbeitsplätze und generieren Steuereinnahmen. Das ermöglicht unserer Stadt die Erfüllung ihrer vielfältigen Aufgaben. Den Folgen der Krise will ich entschlossen begegnen. Nur das sichert unseren Wohlstand auch in Zukunft.



In Bildung investieren heisst: Innovationen fördern!

Der Rohstoff der Zukunft liegt in einer smarten und kreativen Wirtschaft. Das Fundament hierfür bildet unser akademisches und Berufs-Bildungssystem. Seine Durchlässigkeit bietet für jede und jeden ein grosses Chancenpotenzial. Richtig eingesetzt, zahlt sich jeder in unser Bildungssystem investierte Franken mehrfach aus.



Für ein Miteinander von Mensch, Natur und Wirtschaft!

Wir Menschen sind Teil des Ökosystems. Wir müssen unserer Umwelt Sorge tragen. Die Umwelt-, Verkehrs- und Energiepolitik unserer Stadt müssen wir mit Innovationskraft, Mut und Weitsicht gestalten. Indem wir dies nachhaltig, aber auch wirtschafts- und gesellschaftsverträglich tun, richten wir uns aktiv auf unsere Zukunft aus.



Freiheit fördern und fordern!

Freiheit heisst, Verantwortung zu übernehmen – für sich selbst, für andere Menschen, die Gesellschaft und unsere Umwelt. Freiheitlich geprägte Politik, Wirtschaft und Gesellschaft bilden die Grundlage für eine erfolgreiche Stadt St. Gallen. Freiheit muss täglich neu erungen werden. Hierfür braucht es Mut, Willen und Ausdauer.

FDP
Die Liberalen

Mathias

Gabathuler

Unser Stadtpräsident

Smart. Urban. Rockt.

www.mathias-gabathuler.ch





Stärke in der Gemeinschaft!

Zusammen lässt sich mehr erreichen als allein. Nicht umsonst baut eine funktionierende Gesellschaft auf dem Gemeinsinn auf. In den letzten Wochen haben wir die Wichtigkeit der Solidarität täglich gespürt. In Krisenzeiten ist unser Gemeinsinn besonders wichtig. Engagement im gesellschaftlichen, sozialen, kulturellen oder sportlichen Bereich schweisst zusammen und macht uns stärker.



Zukunft wagen und gestalten!

Für Fortschritt braucht es den Mut, sich auf Neues einzulassen. Das heisst: Es braucht den Mut, sich offen, kritisch und auch selbstkritisch mit Neuem auseinanderzusetzen. Um die hierfür notwendigen Fähigkeiten zu vermitteln, sind wir auch auf ein attraktives und gut ausgebautes Bildungssystem angewiesen.

Mathias Gabathuler

- geboren am 3. August 1967
- verheiratet mit Petra Neff
- 3 Kinder (ein Mädchen, zwei Buben)
- Wohnort: Stadt St. Gallen
- lic. phil. I (Deutsch und Geschichte)

Beruf

- seit 2010 Rektor Kantonsschule am Brühl St. Gallen
- 1994–2010 Kantonsschullehrer in der Stadt St. Gallen
- 1992 Sekundarlehrer Altstätten / ab 1993 berufsbegleitend Studium Universität ZH

Politik

- 2004–2010 Präsident Mittelschullehrerinnen- und Mittelschullehrerverband Kanton SG

- seit 2017 Mitglied Kirchenvorsteher-schaft ev.-ref. Kirchgm. St. Gallen C
- seit 2007 Mitglied Umweltfreisin-nige Kanton SG

Weitere Tätigkeiten

- seit 2013 Mitglied Pädagogischer Beirat Stadt St. Gallen
- 2003–2009 Leiter Führungsausbil-dungen Deutschland, Slowakei und Tschechische Republik
- 2001–2009 Lehrtätigkeit Kaderschule Arbeitgeberverband Schweizerische Maschinenindustrie (Swissmem)
- 1994–1999 Kompaniekommandant der Gebirgstruppen

Hobbys

- Bergsteigen, Skitouren, Jagen, Radfahren